

文武両道

2学期の自分をイメージし

実り多い夏休みに

本日無事に1学期終業式を終え、明日から27日間の夏休みに入ります。期末三者面談で各自1学期の頑張りや2学期に向けて必要なことを確認できたと思いますので、夏休みは勉強・読書を軸に、「2学期の自分」をできるだけ鮮明にイメージし、どんな時間の過ごし方が必要かを決めましょう。

地区駅伝練習や部活動、3年生は高校の体験入学など忙しい毎日になると思いますが、それでも普段よりは格段に自分で使える時間は多いはずですよ。

楽しむ時間、休息の時間、そして自分を高めるための努力の時間、メリハリのある夏休みを過ごしてほしいと思います。

地区懇談会ありがとうございました

7月6日(水)に地区懇談会を行いました。平日の夕方開催でしたが、お忙しい中、多くの皆様に参加いただきました。学校からは1学期の学習と生活の様子を伝え、各地区での情報交換、今後の活動・組織の確認を行いました。

新型コロナにより地域の活動も影響を受けていますが、集まって顔を見ながら言葉を交わせた貴重な時間になりました。ご参加ありがとうございました。



あいさつ運動&資源回収

生徒会・ボランティア委員会が中心となって毎年続けている活動の1つに「あいさつ運動&資源回収」があります。

学年毎に1週間ずつ担当し、昇降口であいさつ運動とアルミ缶や新聞紙・段ボールなどの回収を行います。

回収した資源がある程度たまと、学校近くの障がい福祉施設、みのりホームの方々が中学校に来て、ボランティア委員の生徒と一緒に車に積み込み運んでくれます。

みのりホームの方々との交流活動としてはこの他に、クリーン作戦(1学期は雨で中止)やコミュニティーセンター祭り(10月)での交流などがあります。



男子バレー岩手県優秀選手賞

男子バレー部3年の松浦聖弥君が今年度のJOC(ジュニア・オリンピック・カップ)岩手県選抜チームの最終選考会(8月末)の対象となり、県の優秀選手に選ばれました。

ぜひ最終選考もクリアし、12月に大阪で行われる全国大会でも活躍してほしいと思います。みんなで応援しています。



通学路がきれいになりました

学校周辺での熊の目撃情報も増えており、生徒が毎日登下校する道の両側の茂みがとても気になっていました。

予定していた環境整備作業も雨で中止となったため、用務員さんに少しずつ刈ってもらっていたところでしたがまちづくり推進委員会、地域の方々のご厚意によりすっきり見通しの良い通学路にいただきました。

学校を支えて下さる地域の力に感謝申し上げます。

滝沢市青少年健全育成標語入選

金賞 1年 吉河美湖さん「ネット世界 のめり込むより 活用を」
佳作 1年 角掛 輝さん「顔見れば 心つうじる ハイタッチ」
佳作 1年 三田村海歩さん「安全だ そう思わずに まわり見る」



校舎に対する感謝の気持ち～期末清掃

7月4日(月)から8日(金)まで、この1学期過ごしてきた校舎に感謝の気持ちを込めて、期末清掃週間として学校をきれいにしました。最終日の金曜日には全校で床磨き、そして保健委員会を中心にワックスをかけて終了です。

普段の掃除から、きっちりきっちり雑巾がけをやっている一本木中の皆さん、自分の心も日々磨いているんでしょうね。



8・9月(二学期)主な行事予定

- 18日(木) 2学期始業式・実力テスト ※お弁当
- 26日(金) 地域あいさつ運動
- 29日(月) 地区駅伝激励会
- 30日(火) 2年職場体験、わたしの主張(盛岡西地区大会)
- 31日(水) 1年農業体験
- 9月1日(木) 岩手地区駅伝大会(会場:雫石)
- 2日(金) 延長部活動開始
- 4日(土) 通学路清掃
- 17(土)～18日(日) 地区新人大会
- 18日(日) 一本木秋祭り
- 27日(火) 二学期中間テスト
- 30日(金) 英検 修学旅行説明会

